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La 44ème assemblée générale du club est ouverte avec la présence de 33 membres auxquels s’ajoutent 19 

procurations (total : 52). Le quorum (25% des 208 membres, soient 52 personnes) est donc dépassé. 

 

1 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET DU PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE 2017/2018 
 

L’ordre du jour et le PV de l’AG 2017/2018 sont adoptés à l’unanimité. 

 

2 BILAN MORAL (SAISON 2018 – 2019) – PATRICK  CHAPUIS 
 

Légère progression des effectifs (+4). 

 

Cependant nous avons encore dû refuser des jeunes faute de place lors des entrainements, nous sommes au 

maximum de notre capacité en termes de créneau horaire et d’occupation du gymnase.  

 

Sur le plan sportif tous les championnats sont maintenant gérés par la ligue AURA (Auvergne Rhone Alpes). 

Le redécoupage par secteur géographique, semble mieux géré et les déplacements pour les rencontres 

redeviennent acceptable. 

 

Les catégories M9 et M11 n’étant pas compétitives elles sont encore du ressort des comités départementaux 

dans le cadre du développement, ce qui nous a permis grâce aux bonnes relations de jouer en Haute Savoie. 

 

Des résultats sportifs plutôt bon dans l’ensemble nos équipes sont souvent dans le haut de tableau. 

Il n’y a malheureusement plus de titre de « champion » au vu du nombre de poules dans chaque catégorie, mais 

nous avons quand même 3 équipes « 1ére » (M18F M18G et P16G). 

 

Les finances sont saines et nous continuons à provisionner pour créer un emploi, qui devient nécessaire pour 

que nous puissions mieux structurer notre club. 

Les exigences de la fédération et donc de la ligue sont de plus en plus importante a tous les niveaux, des 

entraineurs diplômés, plus d’arbitres et de jeunes arbitres, formés au sein d’une école d’arbitrage club encadré 

par un animateur diplômé. Les tables de marques devront être assurées par des personnes formées. Des suiveurs 

de jeunes arbitres avec la formation adéquates. 

 

Toutes ces obligations vont avoir un cout non négligeable pour le club, une surcharge évaluée à plus de 1500 

euro la saison prochaine et qui va s’accroitre les prochaines saisons. 

Les frais d’arbitrages vont également augmentés (2 arbitres = 2 frais de déplacements+2 primes de match) plus 

un forfait en début de saison pour chaque équipe inscrite. 

 

Nous devrons trouver des moyens de financements différents, même si l’aide du SIVOM est très importante, 

nous ne pourrons pas augmenter les cotisations des membres à l’infini. 

 

Des opportunités existent le HANDFIT, activités réservés à des personnes de retour au sport, qui peut être 

rémunératrice, mais il faut un diplôme fédéral. 

 

Création d’une section BABY HAND, le créneau existe le samedi matin (pendant que les parents font leur 

marché). 

 

Pas de soirée annuelle cette saison mais la mise en place du 1er tournoi Hand-Fauteuil, qui a été une vraie 

réussite et qui sera renouvelé la saison prochaine. Un grand merci a toute l’équipe d’organisation pour cette 

journée parfaite. 

 

Je remercie encore tous les membres du conseil d’administration du club pour le travail fourni et plus 

particulièrement Alexandre qui a été sur le pont toute la saison, pour les licences, les tables de marques, la 

gestion du site WEB, la mise en place du payement en ligne etc. 

 



                    Assemblée Générale 14 juin 2018 

 

Page 4 sur 11 

HandBall Club Gessien 

Le Bilan Moral est approuvé à l’unanimité. 

  

3 NOMBRE DE LICENCIES 
 

Nombre de licenciés stable (212). 

Répartition par âge : Environ ¾ des licenciés en catégorie -12 ans et 12-16 ans. 

 
 

Répartition par genre : 40% de licenciées (+5% par rapport à la saison précédente). 

 
 

4 BILAN SPORTIF DE LA SAISON 2018 – 2019 

4.1 MOINS DE 9 ANS– SEVERINE LEBRUN  
Avec   un   effectif   de   13   garçons   et   9   filles, nous   avons   bénéficié   d’un   bon   groupe, avec 

beaucoup de dynamisme aussi bien aux entraînements qu’aux tournois effectués en Haute- 

Savoie. 

Nous   avons   essayé   de   faire   en   sorte   que   nos   entraînements   restent   en   priorité   ludique même 

si nous demandions aux enfants de l’écoute et de la compréhension. 
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L’objectif était aussi de montrer les valeurs du handball et d’afficher une pratique mixte dans le respect de 

chacun. 

Pendant les tournois, le principe était de jouer, pas de vainqueurs, pas de classements, que de   la   joie   et   

de   la   bonne   humeur ! Nous   avons   aussi   insisté   sur   le   côté   fair-play   en appliquant le protocole 

de début et de fin de match. 

Après   quelques années sympathiques   en   mini-hand, je   quitte   cette   catégorie   d’âge, pour entraîner les 

M11F afin de découvrir la compétition. 

 

4.2 MOINS DE 11 ANS FILLES – MARYLISE ROBERT/PATRICK CHAPUIS 
J'ai suivi les M9 filles avec Patrick cette année. Nous avions un groupe d'une petite dizaine de filles d'un 

niveau assez hétérogène mais avec beaucoup d'envie, une cohésion d'équipe s'est petit à petit créée et les 

filles ont pris du plaisir. 

C'était toujours compliqué d'avoir des filles aux matchs car les filles avaient souvent plusieurs activités. Les 

matchs où nous avions le plus de filles étaient les dimanches, les samedis étant trop compliqués pour les 

parents (il n'y a pas eu beaucoup de samedi, heureusement). Même si nous avions peu de filles, il y avait 

toujours au moins 2 parents présents. Ce qui était agréable. 

 

Je tiens à remercier Patrick d'avoir été très présent avec moi pour cette saison et cette équipe. 

 

4.3 MOINS DE 11 ANS GARÇONS –PATRICK CHAPUIS/MARION FALENTA 
Effectif très conséquent pour cette équipe 23 joueurs, quasiment tous là aux entraînements. 

Gymnase partagé avec les moins de 11 filles ce qui fait que nous étions parfois jusqu'à 35 joueurs dans le 

gymnase en même temps.  

Difficile de faire du bon travail avec cet effectif mais tous les joueurs ont joué le jeu et on vraiment beaucoup 

progressé tout au long de la saison.  

À noter un seul forfait au cours de la saison mais surtout due au changement de date de dernière minute par 

les adversaires sinon lors de tous les matchs l’effectif était au complet voir même en surnombre.  

Plusieurs joueurs avec un très gros potentiel, ils devraient aller rapidement en sélection avec l'équipe du 

comité de l’Ain, à suivre de très près pour que l'on puisse les aider à progresser. 

Des parents toujours présents pas de problème pour les déplacements souvent trop de voiture donc encore 

merci à eux. 

 

Je tiens à remercier Marion qui m’a donné un bon coup de main sur ce groupe. 

 

4.4 MOINS DE 13 ANS FILLES – BERTRAND MILLIERE/GAËLLE RAVOT 
Groupe d’une 15aine de filles au sein duquel a régné une excellente ambiance, que ce soit entre joueuses 

et/ou avec les parents, très disponibles pour accompagner en nombre les filles lors des matchs à l’extérieur. 

 

Principalement des filles de 2007, la grande majorité des 2006 ayant décidé de jouer en M15. 

 

Un grand merci à Gaelle et Marion pour leur aide tout au long de l’année. Entraîner à 2 est un vrai plus pour 

les filles (possibilité de faire plusieurs ateliers, adaptés par poste et/ou niveau). 

 

2 belles rencontres parents-enfants (1 à Noel et 1 en fin de saison), moment toujours agréable de partage et 

bonne humeur entre tous. 

 

Au niveau sportif : 

· 3ème de la poule de brassage, très proche des deux premières équipes (avec notamment un bien meilleur 

goal-average qu’elles). Frustration de ne pas passer en poule supérieure, toutefois gommée par les résultats 

de nos adversaires dans la 2nde phase (1 seule victoire en 20 matchs et un goal-average cumulé inférieur à -

200 pour les 2 équipes qualifiées en 1ère division) : nous étions manifestement à notre place en 2nde 

division. 

· 2nde de poule en 2nde division : 8 victoires et 2 défaites, avec certains matchs parfois un peu trop faciles 

mais ce qui aura eu le mérite de bien pouvoir partager le temps de jeu entre toutes les joueuses. 
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Au final, une belle progression d’ensemble (3 joueuses [Maylis, Emelyne et Camille] sélectionnées dans 

l’équipe du comité) et un effectif qui sera majoritairement stable la saison prochaine (seulement 3 filles de 

2006 qui montent en M15 + renfort des 2008 jouant en M11 cette saison), ce qui devrait permettre de 

confirmer ! 

 

4.5 MOINS DE 13 GARÇONS – BERTRAND MILLIERE 
Un groupe d’un très bon niveau, composé d’une 20aine de garçons avec quelques individualités qui tirent 

l’ensemble vers le haut mais un niveau globalement assez homogène (même si forte différence d’assiduité 

aux matchs entre une 12aine de joueurs et les autres), avec peu de débutants. 

 

La majorité des garçons jouant ensemble depuis plusieurs années, le collectif vit bien, sur et en dehors du 

terrain (un grand merci aux parents, qui par leur présence régulière aux matchs ont contribué à cela), même 

si cela a pu/peut compliquer un peu l’intégration des nouvelles recrues. 

 

2 belles rencontres parents-enfants (1 à Noel et 1 en fin de saison), moment toujours agréable de partage et 

bonne humeur entre tous. 

 

Au niveau des résultats : 

· 1er de la poule de brassage avec de la marge (7 victoires – 1 défaite - goal-average de +79) ce qui a permis 

de bien partager le temps de jeu entre tous les garçons 

· 3ème de poule en 1ère division (6 victoires – 4 défaites – Goal-average de +3), à 1 victoire des 1ers. Une 

poule de bonne qualité, avec de belles équipes et un niveau très homogène (quasiment tous les matchs se 

finissent avec des écarts minimes) : un régal pour le coach et la possibilité de faire de vrais progrès face à des 

adversaires de qualité 

 

Au final, une très belle progression d’ensemble (1 seul joueur [Mathis] en sélection mais dans une année 

relevée [la sélection a connu ses meilleurs résultats historiques sur ses premiers matchs]) et de belles 

promesses pour l’année à venir. 

Le groupe sera divisé en 2 (à peu près autant de 2006 qui montent en M15 que de 2007 qui restent en M13) 

mais avec l’arrivée d’une belle génération 2008, l’équipe des M13 devrait être très compétitive l’année 

dernière. Son challenge : faire mieux que cette année !! 

 

4.6 MOINS DE 15 ANS FILLES –ANNE-LAURE RENAULT/PATRICK RUBAL 
Très nombreuses en début d’année (23), dont pas mal de débutantes. Problème de demi terrain, une seule fois 

par semaine, ce qui a découragé les débutantes. En conséquence, le groupe restant était assez homogène et 

dynamique mais il est regrettable que l’on ait pu créer un deuxième groupe pour les débutantes. 

Un peu de frustration d’avoir raté la poule haute, car les équipes 1 et 2 ont également fini 1ère et 2ème de la 

poule haute. En revanche, la poule basse était peu intéressante, à l’exception d’une équipe. Bilan plutôt 

positif. S’il n’est pas possible d’avoir un terrain entier, il faut limiter l’effectif. Groupe très sympa, avec 2-3 

filles régulièrement en équipe de l’Ain. Merci aux parents. 

 

4.7 MOINS DE 15 GARÇONS – BERNARD PELLAT 
Une saison en demi-teinte. 

 

Après un championnat précédent splendide avec peu de défaites, un gros chamboulement c’est produit. En 

effet, aléatoirement et selon les cycles, de nombreux joueurs formant l’ossature d’un groupe changent de 

catégorie. Il se trouve que les quelques « anciens » présent assisté par des petits jeunes montant annonçaient 

une saison de transition prometteuse et ça s’est vite avéré exact. Une poule de brassage : 7 victoires sur 10 

matchs avec 1 équipe au-dessus du lot (Annecy aller et retour). 

 

Suite du championnat en phase 2 à envisager donc plaisante … sauf que l’un de nos ennemis préférés, Poisy, 

nous rejouait le coup de la saison précédente. Capable de produire 2 équipes différentes selon les aléas du 

championnat supérieur (entente), il nous réservait son meilleur profil pour le 1er match : de bonne guerre 

mais injuste au vu de leurs rencontres suivantes… une avancée mitigée jusqu’au match « catastrophe » 

contre Arve-Giffre à Cluse. Depuis ma présence au sein du club, je n’ai jamais vécu une rencontre dans une 
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ambiance aussi délétère : public surexcité (le responsable de salle au sommet) ! Des joueurs adverses 

chercheurs, parents hystériques … Des joueurs majeurs comme Simon coupable d’une défense violente ou 

Georgio d’un acte d’antijeu flagrant on craqués. Défaite au final sur une grosse blessure adverse. Mon choix 

a été de ne pas assister au traditionnel pot de fin de match pour éviter les confrontations directes suite aux 

propos entendu au retour au vestiaire du type « vous nous avez servi à l’aller des gâteaux dégueulasses ». Le 

bilan est pour moi négatif car avec ma meilleure équipe, nous n’avons pas su gérer une équipe à notre portée 

par manque de ressources autres que sportives ! Cette défaite nous à couter plus qu’un match car dès lors, 

plus de course à la première place et moral dans les chaussettes. Une fin de saison donc difficile malgré la 

bonne ambiance dans ce groupe. 

 

Quelques départ annoncés encore cette année vers les – de 18 de joueurs importants mais une montée de 

jeunes – de 13 pleins de promesses … sous la coupe de Bertrand puisque nous allons nous croiser dans le 

coaching des 2 équipes –de13/15. 

 

Pour moi, un bilan sportif donc moyen mais humain au top avec des ados attachants et motivés !!! Vivement 

la prochaine saison ! 

 

4.8 MOINS DE 18 ANS FILLES – PATRICK CHAPUIS 
Effectif en début de saison trop réduit pour cette équipe qui n'a pas pu être inscrite la 1ère partie de 

championnat, mais elles ont su motiver les copines jusqu’à atteindre le nombre de 12, objectif que j’avais 

fixé pour un engagement en championnat. 

 Cela aurait été dommage de ne pas s’inscrire au vu résultat 1ére ex aequo. 

Bien présentent aux entraînements, parfois un peu plus difficile lors des matchs mais même avec un effectif 

réduit elles ont trouvé le moyen de gagner. 

Groupe très sympathique qui devrait s’étoffer la saison prochaine avec la montée de quelques moins de 15 ce 

qui nous fera un effectif de 13 filles à priori. 

 

4.9 MOINS DE 18 ANS GARÇONS – WALID SFAR 
Un grand merci aux parents qui ont accompagné l’équipe. Un grand merci aux joueurs pour ce que nous 

avons vécu cette année. Beaucoup de travail. Il y’a trois ans, peu de joueurs savaient jouer ; aujourd’hui, 

l’équipe est homogène, tous les joueurs ont progressé. 3-4 joueurs peuvent facilement jouer avec les seniors, 

ce qui est en soit une réussite. 

Première phase : 2ème ex-aequo. Deuxième phase en poule basse – du pur bonheur ; la qualité de jeu était 

bonne. Dernier match de haute volée, dispositifs de défense, attaques variées. Grande fierté de l’entraineur. 

Walid continue l’an prochain, en attendant d’accueillir les M15G qui montent.  

 

4.10 SENIORS FILLES – ETIENNE PIEDAGNEL 
Cette saison 2018/2019 marque le retour de la section senior féminine du Handball Club Gessien sur les 

terrains !  

Le championnat démarre d’entrée avec deux matchs références qui nous verront terminer à égalité de points 

avec le futur Champion Oyonnax et gagner d’un petit but face à une rempart de joueuse à  

La Filière. L’équipe démontre ainsi tout son potentiel lors de cette 1ere phase et pointe à la première place du 

championnat.  

Malheureusement notre équipe contient un noyau de joueuses omniprésente et un autre plus volatile. Les 

entrainements à 4 ou 5 sans gardien devenant régulier, nous avons eu des difficultés à travailler ensemble 

dans le but de préparer chacun des matchs. Nous laissons donc filer quelques points sur des matchs 

prenables.  

Malgré tout, l’ambiance générale, notre expérience, l’envie nous facilitent la tâche et nous permettent de 

nous hisser à une jolie 3e place synonyme d’atteinte de l’objectif fixé en début de saison.   

C’était avec plaisir que je vous ai suivi cette saison et il m’a été agréable de voir les progrès de chacune au fil 

des mois.   

Merci aux Loisirs pour leur participation aux entrainements, même si parfois ils tiraient la patte en fin 

d’entrainement (ils ne sont pas nés d’hier ceux là)  

Merci à Walid et Patoche pour leur soutient en mon absence, deux entraineurs sur qui j’ai pu compter  

Merci aux filles pour cette belle année handballistique, vous me devez un contrôle chez l’O.R.L  
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Merci à Soso pour son aide dans l’organisation en dehors du terrain et pour ses réponses du tac au tac  

Je vous souhaite bon courage pour l’année prochaine. 

 

4.11 SENIORS GARÇONS – BERTRAND DEMIAUX 
  

4.12 LOISIRS – BERNARD PELLAT 
Une saison belle puis en demi-teinte. 

 

Cette année c’est déroulé à deux vitesses. Tout d’abord avec une affluence plus que correcte avec bien 10 

personnes pendant le premier trimestre, dont quelques nouveaux comme Christophe, Antoine ou Christian 

fidèles au rendez-vous et Murielle dans les cages, ce qui facilitait les entrainements. Quelques tournois et 

rencontres venaient ponctuer ces séances, surtout les dimanches matins mais la présence de joueuses séniors 

nous était d’un précieux secours ! Tout allait bien mais avec l’arrivée des fêtes et la rareté des rencontres 

extérieures, l’affluence s’est éclaircie. Début 2019, le championnat sénior filles battait son plein et l’apport 

des fidèles joueuses devenait moins fort, surtout aux fins d’entrainements. Il n’en fallait pas plus pour 

démotiver deux à trois participants, les réseaux sociaux faisant le reste les vendredis soir : je me suis donc 

retrouvé avec 3 ou 4 participants, le summum étant … aucun ! 

 

A côté de cela, bon nombre de joueurs présents lors des rencontres amicales lors des tournois « inter-suisses 

» ou contre Sergy ou Chênois. Nous étions presque trop nombreux : difficile à comprendre ! Et l’ambiance 

hors rencontre, lors des pots de fin de match surtout était formidable et tous les participants de l’équipe au 

soutien. 

 

Mais après cette saison, difficile pour moi de poursuivre mon travail de « motivateur » quand je ne le suis 

plus guère !!! L’âge aidant, je ne me vois donc pas reprendre ce groupe l’année prochaine. Si quelqu’un se 

sent de reprendre le flambeau, je serais là pour organiser au mieux les rencontres amicales grâce à mes 

contacts et même de participer à quelques entrainements, sinon, cette section s’éteindra pour peut-être 

renaitre sous une autre forme dans quelques années. 

 

Le couple Gosso ainsi que Sonia, Céline, Nono et bien d’autres anciens, fidèles en leur temps et que j’oublie 

auront été de bien belles rencontres qui me font regarder en arrière avec un beau sourire ! 

 

5 BILAN FINANCIER  SAISON 2018 / 2019 
 

 
Bilan excédentaire de 12’200.66 EUR 

Approuvé à l’unanimité moins 2 abstentions. 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité moins une abstention. Quitus est donné au trésorier (Mohammed 

Cherkaoui).  
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6 ARBITRAGE,  TABLE DE MARQUES ET POLICE DES TERRAINS – SEBASTIEN HAYE  
 

Arbitrages : 

 
 

Tables de Marque : 

 
 

Hand-Fauteuil : petit groupe au sein du comité. Contacts initiés par Sonia ; 3 équipes se sont déplacées + Ferney. 

Ferney a organisé les logements et le tournoi. Les bénévoles ont apprécié l’évènement, les équipes également. 

Présence du Maire et de son adjointe. Bilan très positif. A refaire la saison prochaine. Projet éventuel de monter une 

équipe de hand-fauteuil.  

 

7 COMMUNICATION  
 

7.1 RELATIONS PRESSE – SÉBASTIEN HAYE 
 

Comme chaque année, un compte-rendu a été transmis au Gessien et au Dauphiné tous les week-ends. Les 

articles ont encore une fois beaucoup tourné autour des seniors, mais merci aux entraineurs qui ont pris la 

peine d’envoyer des résumés et des photos. Discussion à suivre sur la manière de récupérer des résumés 

des matchs depuis Facebook. 

Tous les parents, joueurs et entraineurs sont les bienvenus pour envoyer leur contribution (avant dimanche 

soir) à sebhaye@hotmail.com  

 

7.2 SITE INTERNET – ALEXANDRE BAGUET 
Peu de nouveauté cette année. Rappel: Possibilité de payer la licence en ligne directement sur le site web, ce qui 

facilite la vie du comité. Appel aux intéressés pour reprendre le site web au cours de la saison prochaine.  

mailto:sebhaye@hotmail.com


 
 

HandBall Club Gessien - Ferney-Voltaire - Avenue des sports - 01210 FERNEY-VOLTAIRE 

HandBall Club Gessien 
 

Saison 2019 / 2020 
 

8 PERSPECTIVES POUR LA SAISON 2018/ 2019 
 

8.1 LICENCES 
Le club vise un nombre comparable de licenciés. En l’absence de créneaux et d’entraineurs supplémentaires, il 

n’est pas possible d’augmenter la capacité d’accueil. Renouvellement d’ici au 25 juin.   

 

8.2 FORMATION 
 

Le club continue d’envisager d’engager un emploi jeune pour l’administratif et l’encadrement. Les réserves 

financières serviront à assurer le paiement d’un salaire sur une durée suffisamment longue. 

 

8.3 EQUIPES 
 

Séverine reprend les M11F. 

Bernard reprend les M13G. 

Bertrand M. reprend les M15G. 

 

Entraineurs recherchés pour M9 et SF. Possibilité pour les jeunes de recevoir des fonds de la région pour des heures 

de bénévolat pour une partie du permis de conduire ou BAFA, si aide à la personne ou handicap. 

 

Régime strict sur les joueurs sans licence (2-3 entrainements max ; pas de match). Un point sera rajouté sur les 

commotions cérébrales. L’an passé, plusieurs joueurs sont morts. Une sensibilisation est en cours pour établir un 

diagnostic. Il sera également demandé aux parents de ne pas envoyer un enfant faire du sport en cas de commotion 

dans les 48h.   

 

Salle de Prévessin : décision repoussée. 

Nouvelle salle à Ferney à l’horizon 2022. 

 

Clip sur la Maison du Handball – possibilité d’y organiser des stages (Par ex. équipe jeune).  

 

9 BUDGET PREVISIONNEL SAISON 2019 / 2020  
 

9.1 MONTANT DES COTISATIONS 
 

Il est proposé de ne pas augmenter les cotisations.  

 

9.2 BUDGET PRÉVISIONNEL 
Une baisse de la subvention est anticipée. Dès que l’emploi salarié sera effectif, la subvention remontera. Des activités 

dans des quartiers sensibles peuvent amener des revenus supplémentaires.  

Les demandes de subvention dans les autres communes n’ont pas été très fructueuses jusque là. Possibilité de 

demander des subventions auprès de l’ANS, mais son budget est en baisse.  
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Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité moins une abstention. 

Divers : 

Besoin d’une nouvelle table de marque – à discuter à la réunion du SIVOM fin juin. 

Etat sol & vestiaires – à rappeler au SIVOM.  

Rappel : possibilité de faire des dons aux associations (par ex. remboursement des déplacements). 

 

10 ELECTION DE NOUVEAUX MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

Comité élu : 

- Patrick Chapuis - Président 

- Bertrand Demiaux – Vice Président 

- Sébastien Haye - Secrétaire 

- Alex Baguet – Responsable Web 

- Mathilde Perol – Responsable évènement 

- Bertrand Cayzac 

- Bernard Pellat 

- Sonia Sfar 

- Séverine Lebrun 

- Céline Contu - Trésorière 

- Muriel Thouvenel 

- Walid Sfar 

 

11 DIVERS 
 

 

Plus personne ne souhaitant prendre la parole la séance est levée à 20h40.  

 

 

 

Le Président, Patrick Chapuis.      Le Vice-Président, Bertrand Demiaux  


